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«» ,, Solicito ela se unda vez o servi o de extra ão deu01630 ” º º ªárvore localizada próximo ao nº 1649 no bairro
Jardim Irajá

Senhor Presidente,

Procurado pelo munícipe Paulo Sebastião Andrião, residente em nossa
cidade na rua Chile, com SAM aberto com o protocolo de nº 29552-7, que recorreu a este
vereador, relatando a grave situação que envolve a falta de cuidados com a nossa cidade no que
se refere a falta de informação sobre o problema indicado na ementa.

Através desta casa de Leis foi aprovado o requerimento de nº 5330 no dia
12 de setembro de 2017, e que estou mandando cópia deste requerimento, dos oficios
encaminhados aos setores competentes e das respostas recebidas, e que segundo informações
do munícipe, até a presente data, o serviço não foi executado.

Solicito, na forma regimental, que seja oficiado ao Senhor PrefeitoMunicipal
de Ribeirão Preto e aos órgãos competentes, após aprovação dos demais membros desta Casa,
dentro do prazo e condições expressamente previstas no artigo Bº, b, parágrafos 2º e 3º da LOM,
fornecer, informações sobre extração de árvore localizada próximo ao nº 1649 no bairro Jardim
Irajá.

Sala das Sessões, 21 de março de 2018.
.

Jean Corauci
Vereador
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Solicito realização do serviço extração de árvore
localizada na rua Chile próximo ao nº 1649.

Senhor Presidente,

Procurado pelo munícipe Paulo Sebastião Andrião, residente em nossa
cidade na rua Chile, com protocolo junto ao SAM de número 85329—7, que recorreu a este
vereador, relatando a grave situação que envolve a falta de cuidados do Executivo com os
seguidos problemas que estão ocorrendo no endereço indicado em destaque na ementa no que
se refere ao serviço de extração de árvore em nossa cidade.

isto posto. na forma regimental, seje indicado ao Senhor Prefeito Municipal
de Ribeirão Preto, após aprovação dos demais membros desta Casa, pleiteando soluções para
este grave problema que ocorre em nossa cidade, dentro do prazo e condições expressamente
previstas no artigo 8ª, b, parágrafos 2º e 3º da LOM.

Sala das Sessões, 12 de setembro de 2017

Jean Corauci
Vereador
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Prefeitura Municipalde Ribeirão Preto
SecretariaMunicipal doMeio Ambiente
Departamento de GestãoAmbiente!

A SMMA-S

Informamos:

Na data de 05109117 foi feita pelo Sr. Paulo Sebastião Adrião a solicitação de
vistoria de 01 árvore no Soca! (SAM 2017 83.529—9),

Na data de 05/09/17 foi feita a autorização de extração.
Na data de 11109”? o requerente foi convocado para retirar uma via da

autorização.
Na data de 11/09/17 foi enviado ofício à CLU para providências (extração),
Na data de 12/09/17 foi feito um contato zetefônico da assessoria do nobre edi!

junto à Diretoria desta SMMA. onde foi passada as infomações supra apresentadas.

Já em 12/09/17 o nobre edi! fez a solicitação à PMRP de ajuda para a remoção
de uma árvore para o Sr. Paulo Sebastião Adrião. via SAM 2017 85.329? (citado
neste requerimento, nº 005330).

Diante da solicitação SAM 2017 853297, esta SMMA efetuou a seguinte
resposta ao edil:

“INFORMAMOS QUEA ÁRVOREEMQUESTÃO TEVE A SUA AUTORIZAÇÃO DE EXTRAÇÃO
EMITIDA ATRAVÉS DA SOLICITAÇÃO N, 2017.083529-9 DE 051090017 EM NOME DE PAULO
SEBASTIÃOADR/ÃO.

INFORMAMOS TAMBÉM que A AUTORIZAÇÃO DE EXTRAÇÃO FOI ENCAMINHADA A

COORDENADORIA DE LIMPEZA URBANA) ÓRGÃO RESPONSÁVEL PELA REALIZAÇÃO DOS
SERVIÇOS

INFORMAMOS AINDA QUE O REQUERENTE FOI CONVOCADO VIA TELEFONE PARA
RETIRARUMA VIA DA AUTORIZAÇÃO

SECRETARIAMUNICIPAL DO MEIO AMBIENTE",

Diante do exposto, sugiro o encaminhamentoà CLU para informação. já“
Anexo, SAM 2017 33 5299e SAM 2017 853297

E

& 5» “

22/07”?

”Af

us avo AIem Almeida
Eng CMI — SMMA

Chefe da Div oe LIC. & Controle Ambiente:

Rua CerqueiraCésar, 1988 — Jardim Sumaré —- CEP: 14025-120 Tel. (16) 3603-9138
Site: www.ribeíraopreto.sp.gov.br
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Sonia Giorgi

De: no-reply©coderp.com.br
Enviado em: quinta-feira, 14 de setembro de 2017 12:16
Para: contato©corauci.com.br
Assunto: Solicitação Nro. 2017 85.329 7 - SAM - Serviço de Atendimento ao Munícipe

“.,“

Origem: FALA CIDADÃO ONLINE
Solicitação: 2017 85.329 7 Data: 12/9/2017

JEAN DANIEL CORAUCCI [Código: 215401] Fone(s)
(16)3607—4080
(16)3607-4000

Destino: SMMA - DEPARTAMENTO DE GESTAO AMBIENTAL (SMMA-DGA)

VISTORIA DE ARVORE
JARDIM IRAJA
RUA CHILE

Nro Imóvei: 1649

Solicitação
O MUNÍCIPE PAULO SEBASTIÃO ANDRIÃO PEDE AJUDA PARA REMOÇÃO DE UMA ARVORE DE
FRENTE SEU PREDIO, SITUADO NA RUA CHILE, N 1649 QUE ESTA CONDENADA, TRAZENDO
RISCO A TODOS QUE PASSAM PELO NO LOCAL.

Providência
INFORMAMOS QUE A ARVORE EM QUESTÃO TEVE A SUA AUTORIZAÇÃO DE EXTRAÇÃO EMINTID
ATRAVES DA SOLITAÇÃO N. 2917.083529-9 DE 05/09/2017 EM NOME DE PAULO SEBASTIAO
ADRIÃO. INFORMAMOS TAMBEM QUE A AUTORIZAÇAO DE EXTRAÇAO FOI ENCAINMNHADA A
COORDENADORIA DE LIMPEZA URBANA, ORGÃO RESPONSAVEL PELA REALIZAÇAO DOS
SERVIÇOS. INFORMAMOS AINDA QUE O REQUERENTE FOI CONVOCADO VIA FONE PARA RETIF
UMA VIA DA AUTORIZAÇAO. SECRETARIA MUNICIPAL DO MEIO AMBIENTE.
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Of. 5330/2017

Ribeirão Preto, 18 de outubro de 2017,

timo. Senhor
Pedro Luiz Pegoraro
Secretário da Infraestrutura
Rua Patrocínio. 2929
Ribeirão Preto — SP

Prezado Senhor,

Procurado pelo munícipe Paulo Sebastião Andrião, residente na rua
Chile, que recorreu a esta Casa de Leis e notadamente & este vereador, relatando a
grave situação que envolve a demora no serviço de extração de árvore iocaiizada na
rua Chile próximo ao número 1649.

Através desta Casa, apresentamos requerimento na sessão do dia 12
de setembro de 2017 e como resposta do requerimento nº 5330 que anexamos,
ficamos sabendo que, quanto ao serviço de extração de árvore, o atendimento desta
soiicitação junto ao SAM é de número 85329-7, junto segue a cópia da autorização
para extração da árvore.

O Sr. Paulo Sebastião Andrião se mostra preocupado pois com a
chegada da época das chuvas e ventos a árvore pode cair e causar danos físicos
aos pedestres e moradores do prédio e danos materiais na estrutura do edificio e
nos veículos que ficam estacionados no local.

Posto isso, soiioito imediatas providências sobre a solicitação ora apresentada.
ensejandoáhe meus cordiais cumprimentos.

Atenciosamente,

Gabinete do Vereador Jean Corauci - Cámara Municipai de Ribeirão Preto « Av Jerônimo Gonçalves, 1200 Fone (16) 36074080 » CEP 14010-907,
wwwooraucioombr » facebookoomljeancoraum — emaii: ;eancorauci©camaranbeiraopretosogovvbr
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Oficio 5330 — 2/2017

Ribeirão Preto, 3 de janeiro de 2018.

timo. Senhor
Pedro Luiz Pegoraro
Secretário da Infraestrutura
Rua Patrocinio, 2.929
Ribeirão Preto - SP

Prezado Senhor.

Procurado peiao munícipe Pauio Sebastião Andrião, residente na rua
Chiie, que recorreu a esta Casa de Leis e notadamente a este vereador, relatando a
grave situação que envoive a demora no serviço de extração de arvore localizada na
rua Chile proximo ao número 1649, no bairro Jardim iraiáv

Através desta Casa, apresentamos requerimento na sessão do dia 12
de setembro de 2017 e como resposta do requerimento nº 5330 que anexamos.
ficamos sabendo que, quanto ao serviço de extração de árvore, o atendimento desta
soiicitação junto ao SAM e de número 85329-7, junto segue a cópia da autorização
para extração da árvore e resposta do SAM.

O Sr, Paulo Sebastião Andrião se mostra preocupado pois com a
chegada da época das chuvas e ventos a árvore pode cair e causar danos físicos
aos pedestres e moradores do prédio e danos materiais na estrutura do edifício e
nos veicuios que ficam estacionados no iocai,

Posto isso, solicito imediatas providências sobre a solicitação ora apresentada,
ensejando-ihe meus cordiais cumprimentos.

Atenciosamente,
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